



# 美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校  
すすんで学び行動しよう  
ぎぶあっぴしない

第 20 号  
令和 7 年 2 月 28 日発行  
美杉中学校長

## 三送会 2024

2月21日（金）「三送会 2024」が行われました。

1, 2 年生は、3 年生に感謝の気持ちを伝え、3 年生は、3 年間で振り返り、最後の思い出を作る場として設定された恒例の行事です。他校では、全校が揃って実施することの難しい行事ですが、これも美杉中だからこそこのメリットですね。

生徒会、ブラスアンサンブル部、各学年から様々企画が出され、最後は美杉中でお世話になった先生方からのビデオレターで締めくくりました。3 年生は、卒業まであと 2 週間ほどです。美杉中で過ごせるわずかな時間を大切にしてください。



## 学年末テスト&奉仕作業

2月28日、3月2日、3日、1, 2 年生は学年末テストが実施されました。今年度最後のテストです。みなさんが、この 1 年間学んできたことがどれくらい自分のものになっているか、しっかりと確認してください。いつも言うことですが、テストは、事前の準備ももちろん大切ですが、終わった後の振り返りが重要です。しっかりと理解できていなかったところを復習して、次に学年に積み残すことのないようにしておいてください。



28日（金）には、3 年生が、奉仕作業を行ってくれました。日ごろの掃除では、なかなか、手の届かないところを、時間をかけて掃除しました。3 年間過ごした美杉中学校。最後は、校舎への感謝の気持ちを込めて、隅々まできれいにしてくれました。3 年生のみんな、ありがとう。

